
www.ortodossiatorino.net

Perché Giovanni il Battista ha le ali nelle icone ortodosse?
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In una nota barzelletta ‘ecumenica’, due pastori evangelici entrano in una chiesa ortodossa e si
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mettono a osservare le icone. A un certo punto, di fronte a un’icona, uno dei due dice: “Ecco! Questo
è il Battista!”. L’altro risponde: “Strano... non è mica vestito come uno di loro!”.

L’immagine di Giovanni Battista stupisce molti - e non solo i nostri fratelli evangelici - perché il
profeta e precursore del Signore è spesso raffigurato con ali d’angelo. Scopriamo il perché di questa
insolita raffigurazione in un articolo della sezione “Santi” dei documenti.
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